



# Auenwaldschule Böklund Grundschule



Südangeln Rundschau

August 2018



## Tschüss, Grundschule!

Wieder einmal ist ein Schuljahr vorbei...und mit dem Ende des Schuljahres ist auch die Grundschulzeit für unseren vierten Jahrgang vorbei. Mit einem weinenden und mit einem lachenden Auge konnte sich die Klassenstufe vier heute von ihren Mitschülern in der Aula verabschieden. Viele Eltern waren gekommen, um diesen für die Grundschüler mindestens genauso spannenden Tag wie die Einschulung vor vier Jahren zu feiern. Denn es ist ein Grund zum Feiern: Wir entlassen viele große, ehrgeizige, lustige, wissbegierige Kinder, die nun auf die weiterführende Schule gehen werden. Der Abschiedsschmerz war dem einen oder anderen Menschen in der Aula anzusehen, da diese Zeit doch eine besondere Zeit war. Es gab viele Dinge, die neu entdeckt, gelernt, erlebt und erfahren wurden und tolle neue Freundschaften, die sich entwickelt haben.

Traditionell gehört zur Verabschiedung in unserer Schule das Lied „Adios, Sajonara“, das auch in diesem Jahr nicht fehlen durfte. So sangen die Chorkinder gemeinsam dieses Lied, wobei nur die Kinder der vierten Klasse den Refrain mit winkenden Händen begleiten durften. Auch die Entlassung aus dem Chor und damit das Freiwerden neuer Chorplätze für Nachwuchssänger der jetzigen ersten Klasse gehört zur Verabschiedung. Leer waren die Chorränge, als die Viertklässler gegenüber vom Chor ihre Plätze nun einnahmen.

Anschließend wurden alle Kinder der beiden Klassen noch einmal namentlich aufgerufen. Mit einem Applaus kamen sie stolz und groß gewachsen nach vorne. Die Erinnerungen an die Einschulung und das Aufrufen der Klassen waren in diesem Moment noch einmal ganz nah. Mit kräftiger Stimme riefen die Klassen nun auch nach ihrer Klassenleitung, denn ohne diese ist eine Klasse der Grundschule nicht komplett. Auch durch die Fotoshow, die während der Verabschiedung auf einer Leinwand gezeigt wurde, kamen noch einmal viele Erinnerungen an eine schöne und erlebnisreiche Grundschulzeit in die Köpfe aller Anwesenden. Mit dem „Sommerferien“-Lied, das sich die Chorkinder als fröhliches Schlusslied gewünscht hatten, wurde die kleine Feierstunde beendet.

Wir wünschen allen unseren Viertklässlern einen tollen, erfolgreichen Start an der neuen Schule. Habt eine große Portion Spaß, Neugier, Motivation, Mut, Freude und Energie mit im Gepäck, dann wird es euch an eurer neuen Schule gut gehen. Wir sind gespannt auf aufregende Berichte aus eurer neuen Schulwelt und freuen uns, wenn ihr uns einmal besuchen kommt.

MS